

Kapolsek Klangeran Sambangi Desa yang Akan Melaksanakan Pilwu

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 22, 2023 - 11:46



CIREBON - Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Polda Jabar, Iptu Ngatidja S.H., M.H., melakukan Sambang Monitoring Kamtibmas di Desa Bakung Lor, Kecamatan Jamblang. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memantau situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) jelang pelaksanaan Pemilihan kuwu (Pilwu) di wilayah tersebut. Sabtu dinihari (22.7.23) jam 02.00 wib.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Klangeran memberikan pesan kepada warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan peduli terhadap situasi

kamtibmas di lingkungan mereka. Menjelang Pilwu, pengawasan dan kewaspadaan dari seluruh elemen masyarakat sangat diperlukan guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif selama proses pemilihan berlangsung.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja. SH, MH, merupakan salah satu jajaran kepolisian di bawah naungan Polresta Cirebon, Polda Jawa Barat. Wilayah tugasnya mencakup dua kecamatan, yaitu Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang. Dengan bertugas di wilayah yang luas, Kapolsek Ngatidja berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan pengawasan yang maksimal guna memastikan keamanan dan ketertiban di daerah bawah tanggung jawabnya.

Bagi masyarakat yang memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang, dapat menghubungi Kapolsek Klangeran melalui layanan telepon atau pesan WhatsApp di nomor 0823-1982-5909. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam berbagi informasi diharapkan dapat meningkatkan efektivitas tindakan penegakan hukum dan pemeliharaan kamtibmas.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Kapolsek Klangeran dan jajarannya dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, beliau menyatakan penghargaan atas kerjasama dan peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan semangat gotong royong dan saling berkolaborasi, diharapkan Pilwu di Desa Bakung Lor, Kecamatan Jamblang, berjalan dengan sukses dan lancar tanpa adanya gangguan keamanan. Semua pihak, baik aparat kepolisian maupun warga masyarakat, diharapkan dapat bersinergi dalam menjaga keamanan dan keselamatan bersama.

Kami akan terus memberikan informasi terkini seputar perkembangan situasi kamtibmas dan Pemilihan kuwu di wilayah Kabupaten Cirebon.